
 

  

 

 

学校をひらく 

福井市では、平成 29年度から令和３年度にかけては、地域に根ざす「学びの一貫性」を

学校教育方針にかかげ、系統性のある連続した学びを展開する「縦のつながり」と、学校教

育を学校内に閉じることなく家庭や地域と連携しながら、地域に根ざした学校教育を展開す

る「横のつながり」を大切にして、中学校区教育を進めてきて、一定の成果をあげました。 

令和４年度からの５年間は、学びをつなぐ・未来につなげる という学校教育方針の下、

今までのつながりに加え、子供の学びを様々な「人・もの・こと」とつなぐことで学校教育

を充実させ、未来につながる生きる力を育んでいきます。 

本校でも、つながりと探求を大切にした授業づくり を研究主題として設定し日々の教育

活動に取り組んでいます。目指すべき方向は定まっても、その成果はすぐに上がるものでは

ありません。４月以降、教員は各自が設定したテーマに沿って、子供たちとともに教育活動

をすすめています。子供たちの姿に変容が少しずつ見られてきているところもありますが、

まだまだ発展途上の状態です。これからも地道に取り組んでいきます。 

子供たちの姿を見ていただくためには学校をひらかなければいけないのですが、コロナの

影響でなかなか思うようにはできません。日常的に保護者や地域の人たちが学校に出入り

し、子供たちの様子を見ていただければ、学校の取組についても理解していただけます。焦

ってもどうにもならないのですが、早く以前のようにひらかれた学校が戻ってくることを願

っています。 
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たてわり遊び  

久しぶりに１年生から６年生までの縦割り班で遊ぶ時間がもて

ました。暑さで校庭での遊びができなかったり、体調が優れない

子が多く参加できないクラスがあったりはしましたが、子供たち

は高学年のリーダーのもと楽しそうに遊んでいました。教員もついていましたが、自分たち

で楽しく過ごそうという姿が見られて良かったなと思いました。 

 

 家庭・地域・学校協議会  

学校の教育活動全般に対して、様々な立場の方から意見

をいただく場として、今年度第１回を７月 12日に開催し

ました。当日は、外部講師を招いての授業もあり子供たちが学習に取り組む姿を見てもらい

ました。写真は、５年生がユニクロの出前授業を受けているところを参観している様子で

す。 

昨年は市内店舗の店長さんでしたが、今年は六本木OFFICEから来ていただきました。

福井駅前からは、福井鉄道の路面電車に乗ってこられたようで、新鮮で楽しかったと話して

いました。子供たちも自分の意見を積極的に発表していました。 

  着衣水泳  

 今年は３年ぶりにプール学習が実施できています。天気にも恵

まれ７、８回入れたのではないでしょうか。いつ見に行っても、

子供たちは楽しそうでした。保護者会でも、プールに入ることができて子供も親も大変喜ん

でいるという話が出ていたようです。帰宅後に家族にプールでの楽しい話をしたのでしょう

か。 



 今年は消防署の協力の下、４～６年生が服を着たまま水の中に入るとどうなるかを体験す

る着衣水泳を体験しました。いざというときに体の力を抜いて仰向けに水に浮かぶこつを教

えてもらい、上手に浮いていました。水難事故は毎年日本の各地で起こっています。夏休み

になり、海や川に遊びに行く機会もあると思います。大人も子供も気を付けたいものです。 

 

トップアスリート派遣事業 

ユティック陸上競技部から、村田和哉選手と壹岐いちこ選手が

来て、６年生に速く走るポイントを教えてくれました。授業後ア

ンケートでは、ほぼ全員こつがつかめたと回答していました。 

最後に、子供たち有志と村田選手とダッシュ競争をしました。低い姿勢から鋭いダッシュ

でぶっちぎりで走る村田選手の速さには子供たちも驚いた様子で、歓声が上がっていまし

た。 

 

梅雨末期の集中豪雨 

 7/3(日)夜、福井市はいきなりの豪雨に見舞われました。翌日いつ

ものように出勤しましたが、学校前のアンダーパスは写真のような

状況でした。木田橋通りも道路が泥で汚れており、聞くところによ

ると膝くらいまで冠水したとのことでした。花堂でもアンダーパス

の冠水があり、朝の通学にも影響がありました。学校の横の水路もかなりの水量になったよ

うで、めざら等が流されていました。 

 近年の雨の降り方は、時折恐怖を感じるくらいです。梅雨明けは早々と宣言されています

が、まだまだ気が抜けない状況です。 



 

夏休み 授業再開は 8/29 

7/21から夏休みに入ります。学級でも担任から様々な話をしていますが、長い夏休み元

気で過ごして欲しいものです。コロナウイルスや熱中症などにも十分気を付けてください。

また、自転車に乗るときにはヘルメット着用の声かけもあると良いでしょう。 

今年は数日だけですがプール開放もあります。混雑時は一度に入れるのは 50人。できる

だけ低中高学年で時間帯を区切っての利用を子供たちには呼びかけました。プール開放事業

は学校の教職員は直接関わりがありません。市スポーツ課のホームページ等で情報を確認し

てください。 

 

 ※長期休業中は、学校の電話に「只今の時間は、業務時間外となっております……」と音声案内

が流れる時間帯が 16：30～翌朝 8：00となります。また、お盆の閉庁期間(8/12～16)は終日音声

案内となります。ご了承願います。 


